

京都大学11月祭 久保田弘信講演会のご案内

「久保田氏の見てこられたありのままの現実を、一人でも多くの人に伝え、関心を持ってもらいたい。そして、様々な社会問題に対し希望を持って積極的に取り組んでもらうきっかけを、たくさんの人に提供したい。」この一心で、国際問題に関心のある学生を募り、この度有志メンバーで講演会を企画いたしました。

講師である久保田弘信氏は、フォトジャーナリストとして、9・11事件以前よりアフガニスタンやイラクを中心に取材をしてこられました。更には、ジャーナリズムの在り方に疑問を感じ、自ら難民支援に乗り出すなど、現地の人々に寄り添った活動をしておられます。氏は、[2010年9月](#)

の常岡氏解放に関する報道において、同胞のジャーナリストとしてサンデーフロントライン(テレビ朝日)に出演されています。また、氏の写真集は緒方貞子氏(第8代国連難民高等弁務官)をはじめとする多数の賛辞を得ておられます。

今回の講演では、報道では伝えられる事のないアフガン・イラクの現実を、映像や写真を交えて分かりやすくお話し頂きます。

Generated by ふれりりプレスリリース

<https://www.prerele.com>